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ANFRAGE 

der Abgeordneten Srb und Freunde 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Mautbefreiung für schwer gehbehinderte Kraftfahrer 

In Presseaussendungen Ihres Ministeriums vom Herbst des vergan
genen Jahres wurde angekündigt, daß ab dem 1. Jänner 1988 schwer. 
gehbehinderter Kraftfahrer eine Mautbefreiung auf österreichs 
straßen gewährt werden soll. 

Inzwischen sind mehr als 2 1/2 Monate ins Land gezogen und noch 
immer ist die von Ihrem Ministerium angekündigte Maßnahme nicht 
in Kraft getreten. 

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten an Sie 
folgende 

A n fra g e : 

1. Welches sind die Gründe dafür, daß die von Ihnen angekün
digte Maßnahme so schnell wie möglich realisiert werden 
wird? 

2. Werden Sie sich dafür einsetzen, daß die von Ihnen angekün
digte Maßnahme so schnell wie möglich realisiert werden 
wird? 

Wenn nein, warum nicht? 

3. Wann wird die von Ihnen für den 1. Jänner 1988 angekündigte 
~euregelung in Kraft treten? 
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